



Haus der Geschichte
Baden-Württemberg
Der neue Blick

14 - 18 Die Kolonien im Ersten Weltkrieg - Les Colonies dans la Grande Guerre

Eine Ausstellung von "Collectif Fusion"
mit Jugendlichen aus dem Pariser Vorort Villiers-Le-Bel
im Haus der Geschichte Baden-Württemberg
16.10. - 26.10.2014

Pariser Künstlerinnen und Künstler haben zusammen mit Jugendlichen aus dem Pariser Vorort Villiers-Le-Bel eine Ausstellung zu den Kolonialsoldaten des Ersten Weltkriegs erarbeitet. Zu sehen sind historische Fotografien aus den kommunalen Archiven und aus den Familien der Jugendlichen selbst, die aus den ehemaligen Kolonien nach Frankreich kamen. In Auseinandersetzung mit den Bildern von Otto Dix haben die Jugendlichen überlebensgroße Porträtbilder von Kolonialsoldaten gestaltet, die sie im Ort als Intervention und Erinnerungspfad präsentierten.



Zur Eröffnung berichten der Künstler und Historiker Dominique Renaux von „Collectif Fusion“ sowie Farah Medarbi und Julia Azdejkovic, zwei Teilnehmerinnen über das Projekt.

In französischer und deutscher Sprache

Anmeldung zur Eröffnungsveranstaltung am 16.10.2014, 19 Uhr erbeten unter: Tel. 0711 2123989; besucherdienst@hdgbw.de